



Alumno de Complejo Educacional Chimbarongo obtuvo puntaje nacional en la PAES

Un joven estudiante de cuarto año de enseñanza media del Complejo Educacional de Chimbarongo (CECH), establecimiento dependiente del SLEP Colchagua de Chimbarongo, ha alcanzado un hito extraordinario al obtener un puntaje nacional en la reciente Prueba de Acceso a la Educación Superior (PAES), consolidándose como un ejemplo de excelencia académica y esfuerzo.

Fabián Becerra Álvarez, de 17 años, logró este destacado resultado en la prueba de competencia matemática M1 de la PAES obteniendo el máximo puntaje (1000

puntos), demostrando no solo su talento, sino también la calidad educativa y el compromiso del equipo docente del liceo.

El director del establecimiento, Profesor Sergio Vildósola Henríquez, expresó su orgullo y señaló: "Este logro no solo representa el esfuerzo de Francisco, sino también el trabajo conjunto entre nuestros profesores, la familia, y la comunidad educativa. Es un ejemplo de que la educación pública puede formar líderes y ciudadanos destacados".

Por su parte, Fabián comentó: "Este resultado es fruto de la dedicación, el apoyo de mis

profesores y mi familia. Estoy muy agradecido por las oportunidades que he tenido en mi liceo".

El logro del joven estudiante del CECH es una inspiración para sus compañeros y un motivo de orgullo para la comunidad de Chimbarongo y especialmente para su Liceo con un compromiso por la educación por más de 40 años, destacando el valor de la educación pública y laica como un motor de cambio y desarrollo.

El joven, que planea estudiar medicina, se prepara ahora para nuevos desafíos, con la convicción de que su historia podrá motivar a otros jó-

venes a perseguir sus sueños con determinación y perseverancia. De igual manera el Establecimiento Educacional (CECH) hace extensiva las felicitaciones a nuestros estudiantes que obtuvieron buenos puntajes, felicitando a quienes ingresaron a Institutos Profesionales, Centros de Formación Técnica, Fuerzas Armadas, a quienes se incorporan a la vida laboral, cada uno de ellos son jóvenes que nos enorgullecen.

El Complejo Educacional de Chimbarongo es un establecimiento educativo comprometido con la formación integral de sus estu-



tes, ofreciendo herramientas y oportunidades para desarrollar su máximo

potencial en un ambiente inclusivo y de excelencia académica.